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Radweg zwischen Allner und Lauthausen entlang der K36 
Anfrage der Fraktion „Die Unabhängigen„ vom 16.04.2016 
 
Anfragentext 

 
Anfrage: 
 
Die Presse berichtete im Juni 2005 über eine Initiative mehrerer Kreistagsabgeordneter. Die 
Pressemitteilung endete mit der Aussage: „Die K36 erhält in Kürze einen Radweg!“ 
 
Ist der Verwaltung ein Datum bekannt, wann die Kürze beendet sein wird? 
 
Ich bitte um schriftliche Beantwortung!  
 
 
Antwort der Verwaltung: 
 
Auf Anfrage vom Dezember 2015 beim Rhein-Sieg-Kreis wurde folgende Auskunft erteilt: 
„Aufgrund fehlender finanzieller Mittel wurden von der Bez.-Reg. bzw. dem zuständigen 
Ministerium alle Radwegemaßnahmen ohne genauen Förderzeitpunkt in das Jahr 2020 
verschoben.“ 
 
Auf neuerliche Rückfrage hat der RSK bestätigt, dass sich an dem vorbeschriebenen 
Sachverhalt nichts geändert hat und keine Chance für eine frühere Realisierung sieht. 
 
 
Hennef(Sieg), den 10.06.2016 
 
 
 
Roland Stenzel 
Technischer Geschäftsführer 


	Typ
	Datum
	Ostatus
	Nummer
	Beratungsfolge
	Sachverhalt

